

La reorganización del Centro de Barcelona.

Nuestro presidente, D. Angel Herrera, ha hecho un viaje a Barcelona para reorganizar el Centro de Propagandistas de la Ciudad Condal. Este Centro, aunque no llegó a constituirse oficialmente, existe desde 1910. A él pertenecían últimamente los Sres. CARRASCO, CENDOYA, FLORS GARCÍA, JOVER, NOGUER, PERPINÁ GRUB y SURIAS. Durante esos años el Sr. Flors desplegó grande actividad y mucho espíritu; contribuyó a la fundación del Centro de Vich; intervino en muchas obras de acción católica, especialmente en las peregrinaciones, y siempre ha estado muy de acuerdo con las autoridades eclesiásticas. El Sr. Flors indicó a la presidencia de la Asociación la conveniencia de reorganizar el Centro, y presentó la dimisión de su cargo de secretario. A los trabajos de reorganización ha cooperado muy eficazmente el P. Bergés.

El Sr. Herrera llegó a Barcelona, presidió el 10 de junio una reunión en el Fomento de Cultura, fundación aneja a la Congregación de la Inmaculada, a la que asistieron el P. Bergés, una veintena de personas, elementos de la Congregación de los Estudiantes Católicos y antiguos elementos del Centro.

Nuestro Presidente expuso lo que es la Asociación de Propagandistas, sus fines, sus medios y su organización. Insistió mucho en el carácter religioso y el espíritu sobrenatural de la obra y en la fidelidad que en todo momento ha guardado a esa nota esencial de su vida. Así se explica que convivan en la Asociación hombres separados en los asuntos opinales, tanto sociales como políticos. La conocida fórmula de San Agustín, *in necessariis unitas, in dubiis libertas, in omnia charitas*, es una realidad viviente dentro de la Asociación, que brilla a través de toda su actividad de los años últimos y que se ha traducido en fórmulas reglamentarias y en los acuerdos de las Asambleas generales. Ejemplo de ello

son las conclusiones relativas al Grupo de Democracia Cristiana y al Partido Social Popular, por no citar sino aquellas cuestiones que dividen a los católicos en el terreno social y político.

Se prolongó la sesión para aclarar algunos extremos sobre el espíritu de 1ª obra, y concluyó con unas palabras del P. Bergés, invitando a los que desearan ingresar en la Asociación a asistir a una Misa de Comunión en la Iglesia del Sagrado Corazón, que se celebró el domingo 12. Ofició el mismo P. Bergés, y leyó la fórmula de consagración nuestro compañero de Zaragoza D. Antonio María Febrer. Después del Santo Sacrificio, los Propagandistas se reunieron a desayunar y quedó reorganizado el Centro de Barcelona en la siguiente forma:

Es secretario D. José María Nadal, y pertenecen al Centro D. Ramón Bigas, D. Francisco de A. Condemnes, D. Juan Clavell, D. Juan Manuel Cendoya, D. Joaquín de Dalmases, D. Joaquín Dalmau, D. Jacinto Durán Gibert, D. Joaquín Espinosa, D. Antonio Febrer, D. Enrique Ferrán, D. Juan Flors García, D. Joaquín Gallimó, D. Francisco F. de Henestrosa, D. José Larraz, D. Román Perpiná, Mosén Serrano y D. Joaquín M. Tintoré.

Visita del Sr. Herrera al Centro de Burgos.

El domingo 3 de junio visitó nuestro Presidente al Centro de Burgos, de reciente reorganización.

En una de las salas del Centro de los Luises, que se ha cedido amablemente a los Propagandistas para celebrar las sesiones del Círculo de Estudios, se reunieron dicho día, bajo la presidencia del Sr. HERRERA, los socios inscritos señores ARRARÁS, ALONSO, DIEZ PICAZO, FLÓREZ ESTRADA, MANTILLA, MARTINEZ BURGOS, MARTINEZ MATA, PÉREZ CÓRDOBA, SAGARNA, SANTIAGO IGLESIAS y el secretario

provisional del Centro Sr. GONZALO SOTO.

El Sr. GONZALO SOTO manifestó al señor Herrera la satisfacción que a todos les producía su visita, y expuso brevemente los trabajos de reorganización del Centro, hechos durante este año, así como el funcionamiento del Círculo de Estudios, y alguna de las intervenciones que ya han tenido ocasión de realizar los propagandistas burgaleses.

Sobre el primer punto hace ver que, dados los elementos personales que constituyen el Centro, se pueden esperar de él provechosos resultados. Expone la labor realizada en los últimos meses por el Círculo de Estudios, que dirige, con su máxima competencia y entusiasmo por la Obra, el canónigo magistral don Félix Arrarás. El Círculo ha estudiado el libro *La Iglesia*, del P. Sertillonges, y la encíclica *Inmortale Dei*. Además funcionó la Sección informativa de los asuntos de la semana. Anuncia el propósito, para el nuevo curso, de hacer un estudio detenido del documento del Cardenal Primado sobre la reorganización de la Acción Católica Española, y la realización de algunos actos públicos encaminados a divulgar el referido documento.

Por último, indicó algunas de las intervenciones del Centro en la Fiesta del Estudiante, en la del Trabajo, de los obreros católicos; en la Velada que la Asociación de Padres de Familia organizó en honor del nuevo arzobispo, señor Segura, y, sobre todo, en los actos organizados por dicho Sr. Arzobispo como preparatorios de la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en la Diputación provincial, que se verificó el 24 del pasado junio con asistencia del Sr. Nuncio de S. S.

Dichos actos preparatorios consistieron, durante los nueve días anteriores a la fiesta principal, por la mañana y tarde, en solemnidades religiosas, y ya entrada la noche, en veladas familiares de carácter eucarístico-social. Tres de esas veladas estuvieron a cargo de los Propagandistas.

El Sr. HERRERA se congratuló de los buenos auspicios bajo los que comienza

el Centro de Burgos esta nueva época de su vida, y después, en una charla de más de una hora, expuso el verdadero espíritu de la Asociación, el funcionamiento de los Círculos de Estudios y algunas cuestiones prácticas del organismo interior de la obra.

El Sr. FLÓREZ ESTRADA, presidente de la obra «Discípulos de San Juan», pidió algunas aclaraciones acerca de nuestra Obra, y nuestro PRESIDENTE insistió en el espíritu de generosidad de la Asociación, que forma hombres y los entrega a las obras; es decir, que se sacrifica por las obras. Conciliar eso con que la Asociación mantenga su espíritu y su vida, esta es la labor que corresponde a las autoridades de la Asociación. Para ello, los directores se deben desligar de las demás obras, para dedicarse íntegramente a la Asociación.

Una visita del Presidente a los Centros de Santander y Gijón.

El Sr. HERRERA llegó a Santander el 27 de junio. En la estación le esperaban el Sr. Aldasoro y varios Propagandistas. Al día siguiente, los Propagandistas, con el Presidente, comulgaron en la iglesia del Sagrado Corazón. Ofició el Sr. Aldasoro y leyó la *Oración* el Sr. Lavín. Durante el desayuno, que tuvo lugar en el Círculo de Obreros Católicos, se habló principalmente de los Círculos de Estudios, y se convino en que, sin mengua del Círculo de la Juventud, se reúna el de la Asociación, para que de él puedan salir elementos que trabajen en las demás obras.

Desde las once y media de la mañana el Sr. Herrera tuvo conferencias individuales con los propagandistas señores D. JOSÉ GARCÍA, D. LUIS ESCALERA, D. JULIO ASTRAIN, D. LUIS GALLO, D. MANUEL VELASCO, D. MARIANO TOME, D. ADOLFO ARCE, MUCIENTES, D. VALERIANO ALONSO y D. JOSÉ LAVÍN.

A la una y media de la tarde, el señor Herrera salió para Gijón. En Noreña era esperado por el Sr. CARRAL y un núcleo de Propagandistas de Gijón, con el señor FRANCIA a la cabeza. Con estos elementos celebró una reunión aquella noche en el hotel. Se habló especialmente de la marcha de las Juventudes, que en Asturias es un movimiento muy fuerte, que llegará a adquirir un vigor extraordinario cuando se unifique su espíritu. El día de San Pablo oyeron Misa y comulgaron los Propagandistas en la iglesia del Sagrado Corazón; le-

yó la *Oración* el Sr. Francia, y desayunaron aquéllos en la Casa Social Católica. Luego nuestro Presidente celebró conferencias individuales con los Propagandistas. De nueve a once, con los señores RODRÍGUEZ DEL BUSTO, BLANCO, SUÁREZ DEL VILLAR, LLANOS y SORIA; de once a una, con los Sres. DIAZ MONTES, GONZÁLEZ (D. Nemesio), PÉREZ (D. José Antonio), EGUREN, FERNÁNDEZ (D. Luis) y HURLÍ.

A la una de la tarde se reunieron los Propagandistas de Gijón y el Presidente con un banquete, al que asistieron también los propagandistas de Oviedo señores CARREÑO, JARDON y DURA.

El Sr. Herrera emprendió el regreso a Madrid el mismo día, a las cuatro y veinte de la tarde, y a su paso por Oviedo salieron a saludarle los Sres. ALVAREZ GENDIN, MIER y marqués de VEGA DE ANZO, este último recientemente ingresado en la Asociación.

En Gijón ha quedado el Centro constituido bajo la dirección del Sr. FRANCIA.

CENTRO DE BILBAO

Círculo de Estudios del 9 de junio.

Asisten los Sres. AGUIRRE, BARANDIARAN, GONZÁLEZ, GARCÍA, GUERENO, ISUSI, SALAS, SIERRA y SAUTU (J. I.)

Noticias y proyectos.

Dan cuenta García y Salas del viaje que han efectuado a Logroño, enviados por la Comisión organizadora del acto de inauguración del monumento al Sagrado Corazón de Jesús. En dicho punto visitaron al Sr. Obispo, al Sr. Gobernador y a los Presidentes de la Adoración Nocturna y Juventudes Católicas, saliendo satisfechos del resultado de tales conversaciones, de las que nació la idea de formar una Comisión encargada de la propaganda para dicho acto en Logroño, Comisión que está integrada, entre otros, por los Presidentes de la Adoración Nocturna y Juventudes Católicas.

Se da cuenta de haberse recibido una carta del P. Uoz, ofreciéndose para toda propaganda que sea precisa para el acto de la inauguración.

El Sr. SIERRA manifiesta tres cosas: Es la primera, que durante el verano encarga la Secretaría al Sr. Isusi, el cual la ha aceptado. En segundo término, dice que ha pedido opinión a Madrid sobre la propaganda que debiera hacerse de la «Novela Hispano-Americana», y que le han contestado que el Centro queda en entera libertad, ya que dicha empresa res-

ponde a deseos manifestados por el Cardenal Primado, de que se fundase una publicación de esta naturaleza.

Y, finalmente, da cuenta del ruego del P. Ortiz, en orden a que el Centro se ocupe de la propaganda del acto de la inauguración del monumento del Sagrado Corazón.

El Sr. AGUIRRE da cuenta de haber hablado en Vergara a las autoridades eclesiásticas y civiles, invitádoles, en nombre de la Comisión, al acto de inauguración.

Concluye la exposición de la «Ubi Arcano Dei».

Continúa y concluye Salas la exposición de la encíclica *Ubi Arcano Dei*. Comenta aquellos párrafos en que Su Santidad se dirige a la juventud, y especialmente a la formación de los sacerdotes, a fin de que no inicie a unos y otros la plaga del modernismo y la confusión de ideas que caracteriza a nuestra época. Habla después Su Santidad de las sectas cristianas no católicas, esperanzado de la unión de todas las Iglesias bajo el centro de Roma, «según una consoladora y cierta profecía».

Es misión de la Iglesia restablecer las relaciones y pactos de concordia, diciendo también que la unión de las Iglesias traería consigo grandes bienes, hasta para la paz civil y terrena. Refiriéndose al campo diplomático, dice que en los convenios con los Estados jamás podrá aceptar la Iglesia pacto o condición que fuera contra su libertad. Muestra su sentimiento porque, en estas relaciones internacionales con la Santa Sede, cada vez más numerosas, talta Italia, «nuestra patria querida» (son sus palabras), haciendo notar Salas que estos sentimientos del Pontífice, aunque sorprendan algo, dado su carácter de Pastor universal, son expresión legítima de amor a su patria italiana. Protesta, sin embargo, el Pontífice ante el Estado italiano de la situación actual del Vaticano, y previene que Italia nada tendrá que temer del Pontificado, repitiendo las palabras del Profeta: «Yo traigo sentimientos de paz y no de guerra.»

Se comentan algunas de las cuestiones que el Pontífice trata en los últimos párrafos de este documento, y termina la reunión con las oraciones de costumbre y lectura del *Kempis*.

Círculo de Estudios del 30 de mayo.

Asisten los Sres. AGUIRRE (J. A.), AGUIRRE (R.), GARCÍA, GONZÁLEZ, GUERENO, ISUSI, SALAS y SAUTU (J. I.).

Noticias y proyectos.

El Sr. SAUTU (J. I.) da cuenta de haberse constituido en Bilbao, después de una reunión en el Patronato, la «Liga contra la pública inmoralidad» y la «Legión Católica». El Sr. SALAS propone a la consideración de los reunidos si convendría la publicación de un artículo con las impresiones de la visita con que honró al Círculo el Ilmo. Sr. Obispo de Tabasco. Se cree conveniente su publicación, guardando reserva del lugar, personas, etc., es decir, que el artículo refleje más bien impresiones de carácter personal.

El Sr. AGUIRRE (J. A.) da cuenta de haber recibido una carta de D. Miguel Larrañaga, presbítero de Somorrostro, pidiendo cooperación para fundar una Juventud Católica en aquella localidad.

Se habla a continuación del próximo Congreso Internacional de Juventudes Católicas de Pau, examinándose las condiciones en que podría realizarse el viaje.

El Sr. ISUSI da cuenta de haberse publicado por la Editorial Voluntad la obra del P. Aspiazu, S. J., *Direcciones Pontificias*. Estima conveniente que la adquieran todos los miembros del Círculo para que pueda servir en él de verdadero texto.

Dice también haber celebrado una entrevista con un Sr. Coadjutor y el propagandista Fermín Garbayo, juez de primera instancia en Vergara, sobre la manera de establecer en esa localidad una Juventud Católica.

Se reduce la parte destinada a ponencia a un breve examen del esquema, que el P. Aspiazu pone al final de la enciclica *Ubi Arcano Dei*. Isusi se encarga de este examen, que luego es brevemente comentado por los asistentes.

Reorganización del Centro.

A continuación el Sr. SIERRA explica el proyecto de reforma de funcionamiento del Centro, que ha ideado y que somete al examen de los reunidos. Está basada la reforma en una equitativa distribución de cargos. También se ocupa del presupuesto del Centro, según sus probables disponibilidades, todo ello en conformidad con los Estatutos de la Asociación.

Le hacen algunas observaciones respecto a la división en distintos secretariados, y se comentó la idea (sólo en proyecto) de disponer de un local para el Centro. Asimismo se estudia la idea del Centro, de reclutar nuevos asociados.

Con la intervención de varios de los reunidos se aprueba el proyecto de reforma para el próximo curso.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levantó la sesión con la oración de costumbre y la lectura de un trozo del *Kempis*.

CENTRO DE LA CORUÑA**RETIRO TRIMESTRAL.**

El día 26 de mayo, día de la Ascensión, celebró este Centro su Retiro trimestral, con asistencia de los propagandistas FERNÁNDEZ DIÉGUEZ (D. David), ARENAS ALAER (D. Santos), ARENAZA (don Juan de), BERRÚDEZ DE CASTRO (D. Carlos), MARCOS DE CASTRO (D. Biriño), MARTÍNEZ PÉREIRO (D. José), SANTOS BUGALLO (don Enrique M.^o), SANZ MARTÍNEZ (D. Salvador), TABOADA LAGO (D. José M.^o), TUBES PEGO (D. José) y VIDAL VERDES (don Juan). El retiro se hizo con arreglo a la siguiente distribución: A las siete y media de la mañana, Misa y Comunión; ocho y cuarto, desayuno; nueve, lectura; nueve y media, puntos y meditación; diez y media, examen y apuntes. Tiempo libre: doce, puntos y meditación; doce y media, examen y apuntes; una de la tarde, examen de conciencia; una y cuarto, letanías de los Santos; una y media, comida; dos y media, descanso; tres y media, visita al Santísimo. Rosario; cuatro, plática; cinco, examen y apuntes; cinco y media, paseo en silencio; seis y media, puntos y meditación; siete y cuarto, examen y apuntes; ocho, fiesta en la iglesia; nueve, salida.

CENTRO DE MADRID**Retiro y Asamblea de Chamartín del 30 de junio.**

Dió el Retiro espiritual el P. Feliz, S. J., y, como de costumbre, a las cuatro de la tarde se celebró asamblea. Fué ésta presidida por el presidente, Sr. HERRERA, a quien acompañaban en la presidencia el P. Feliz y el Sr. Aristizábal (D. Juan Manuel).

Asistían los Sres. ALARON, CAMPOS, CANTO, CARMONA, CÉSPEDES, CORTÉS, EGÜÍA, HERNÁNDEZ, INFESTA, MARCO (don Benjamín), MADARIAGA, MARTÍN ARTAJA (A. y J.), MARTÍN-SÁNCHEZ (D. Fernando), MUNGUÍA, OZAETA, R. RODRÍGUEZ, RODRÍGUEZ SOLER, SÁNCHEZ BAJO, SAURAS, SISO CAVERO, SOLANA, TORTAJADA, VALDÉS (D.), VALIENTE y ZULUETA.

El Sr. CAMPOS da cuenta de diversos

actos de propaganda de la Juventud Católica.

El Sr. MARTÍN ARTAJA (D. Alberto) dice que en plazo corto se fundarán las Federaciones de Estudiantes Católicos de Murcia y Santiago.

Desde América, sobre todo desde Argentina, se han pedido ejemplares de la *Historia de la Confederación de Estudiantes Católicos de España*.

Los Estudiantes Católicos han pedido la inclusión de las Facultades de Derecho y Filosofía y Letras en la Ciudad Universitaria. Trata igualmente la Confederación de que todos los adheridos contribuyan con una peseta a la suscripción con destino a aquélla.

**::: Los Legionarios. :::
La reforma del Código Penal.**

El Sr. RUIZ EGRA dice que la Liga represiva de la inmoralidad proyecta una Asamblea, a la que prometió la Legión su apoyo, y expone ampliamente las bases de una reforma del Código Penal, que la Legión elevará a la Comisión de Códigos que entiende actualmente en esa reforma.

El Sr. HERRERA indica la conveniencia de someter esas bases a los penalistas de la derecha. Concretamente, nombra a D. Inocencio Jiménez.

Los Exploradores españoles.

El Sr. GONZÁLEZ PONS da cuenta de haber sido nombrada otra persona para la Dirección de educación de los Exploradores, cargo al que, como es sabido, aspiraba el orador.

Nosotros tenemos dos caminos: que las Asociaciones católicas pidan, al ser reorganizada la institución, que se tengan en cuenta sus ideales, o procurar que el Consejo Nacional sea afecto a nosotros. El Sr. González Pons se inclina por esta segunda solución.

El Sr. HERRERA cree que no se debe hacer ninguna petición directa y pública al Gobierno; si acaso, podrán realizarse gestiones privadas. También puede ser conveniente que *El Debate* se ocupe de asunto. No hay por qué ser pesimistas. En Italia, donde los católicos tienen menos fuerza, el Gobierno se ha visto obligado a respetarles en su organización de los «Balillas». Con más razón ocurrirá lo mismo en España. Por otra parte, la institución de los Exploradores, por sus notas de patriotismo y disciplina difícilmente contará con el afecto de las izquierdas.

Hace notar el Sr. HERRERA cómo estas instituciones deportivas y patrióticas es-

tán de moda en el mundo. Recientemente se ha realizado en Munich una manifestación femenina deportiva, francamente inmoral, que ha alarmado al Episcopado de Baviera.

El Sindicato de Villargordo.

El Sr. MARTÍN-SÁNCHEZ (D. Fernando) expone el estado de las gestiones del Sindicato católico agrícola de Villargordo para adquirir una finca del marqués de Linares, que destinará a la parcelación entre los socios pobres. El Sindicato hizo una oferta, pero dos particulares la pujaron, y han obtenido una opción de compra de la referida finca. El Sindicato, con todas las autoridades, ha traído el pleito al director social agrario. El Sindicato de Villargordo es un Sindicato ejemplar que ha realizado una parcelación perfecta, porque ha quintuplicado el valor de los terrenos.

(En este momento llega el canónigo de Tuy D. Domingo Bueno, el fundador de los Mataderos rurales cooperativos. Le acompaña el Sr. GIL ROBLES.)

El PRESIDENTE presenta el Sr. BUENO a la Asamblea.

Impresiones de un viaje a Rumanía

El Sr. MARTÍN-SÁNCHEZ (D. Fernando), que ha permanecido varios meses en Bucarest, pensionado por la Junta de de ampliación de estudios, comunica a la Asamblea una breve impresión de aquel país. Su atraso es grande, debido a lo reciente de la fecha en que se ha incorporado la civilización moderna. La capital, con 300.000 habitantes, sólo posee dos líneas de tranvías eléctricos. En las demás persiste la tracción de sangre. El modelo que se imita en todo es París.

La reforma agraria de Rumanía es la más radical de cuantas se han llevado a cabo en la *post-guerra*. Acerca de esto, escribirá el Sr. Martín-Sánchez un libro y varios artículos de Prensa.

El Sr. ARISTIZÁBAL (D. José Manuel) dice que la Confederación Nacional Católica-Agraria ha estado representada por el Sr. Varela de Limia en el Congreso Internacional de Agricultura de Roma.

La Confederación intensificará la propaganda en relación con el fomento de estudios sociales. El próximo curso dirigirá el P. Nevaes un Círculo de Estudios agrario.

La situación en Cataluña.

Nuestro PRESIDENTE expone las impresiones que ha recibido en su reciente viaje a Cataluña.

Aparte de la vida política, en la que siguen planteados, poco más o menos, como antes, los mismos problemas, hay en Cataluña un renacimiento religioso extraordinario, que puede ser hondo, porque son obras de piedad muy sólidas las que florecen en Cataluña. La obra de las Peregrinaciones a Lourdes es muy importante por el número de peregrinos, por lo admirable de la organización, y por las curaciones extraordinarias, así corporales, como del orden espiritual. Todo Barcelona vive el ambiente de las peregrinaciones, y guarda para éstas un gran respeto. Los mismos médicos positivistas, reconocen que hay curas extraordinarias.

La otra obra es la de los Ejercicios Espirituales, promovidos por las Ligas de Perseverancia. Son 12.000 las personas que han hecho ya ejercicios en esas tandas. Son tan fuertes las Ligas, que se disponen a comprar un gran edificio, en dos millones de pesetas, para hospedería de los ejercitantes de los pueblos.

Expone luego el Sr. HERRERA los detalles de su visita a Barcelona y la forma en que se ha reorganizado el Centro de esa ciudad. Añade nuestro Presidente que el Cardenal Arzobispo de Tarragona decía que se forme otro Centro en la capital de su diócesis. También está próxima la fundación del Centro de Albacete.

Las Juventudes Católicas apenas si existen. En cambio las Congregaciones marianas, dirigidas por los párrocos, están extendidas por toda Cataluña. Las Congregaciones del Principado celebran con frecuencia grandes reuniones en Monseerrat.

Finalmente, el Sr. HERRERA expuso la actuación de la Junta Central de Acción Católica. La principal preocupación es la económica. Para dotarla de recursos se piensa en organizar una colecta nacional todos los años, el día de la Fiesta de Cristo-Rey.

Reunión del Consejo de la A. C. N. de P.

El día 10 de mayo se reunió en Madrid el Consejo de la asociación.

Asistieron los Sres. Herrera, Fernández Diéguez, Gómez Roldán, Ibarra, Medina, Oreja, Elósegui, Sancho Izquierdo y Sautu (D. José Joaquín).

NOTICIAS

—Nuestro Presidente, D. Angel Herrera, y D. Luis Campos han salido el día 10 de julio para Munich. Permanecerán en la capital de Baviera hasta mediado de agosto, y en la segunda quincena de ese mes visitarán varias poblaciones de Europa central y de Italia.

—D. Fernando Martín-Sánchez, que ha regresado de Rumania, ha publicado un volumen, que se titula *La reforma agraria italiana y la futura reforma española*.

—En la *Novela Hispanoamericana* ha publicado D. Nicolás González Ruiz un cuento, titulado *El enigma del Támesis*.

—Ha visto la luz pública una novela de D. José María Pemán, *Romance del fantasma y D.^a Juanita*.

—El Sr. González Ruiz ha salido para Inglaterra, para explicar en la Universidad de Liverpool cinco conferencias sobre el tema *La España de 1927*.

—El marqués de Lozoya ha publicado un nuevo libro, *El Regidor*.

—Se ha licenciado en Derecho D. Alberto Martín Artajo.

—D. Marcelino Oreja ha sido nombrado gerente de la Sociedad «Vidrierías Españolas».

—Se ha doctorado en Derecho D. Luis Campos.

—El día 25 de julio tomaron parte don Antonio Álvarez Solís y D. José María Gil Robles en el mitin de Juventudes Católicas celebrado en Mieres ese día.

—La señora de nuestro compañero D. José María Torre de Rodas ha dado a luz un niño, que ha recibido en las aguas bautismales el mismo nombre que su padre.

—En su casa de Zaragoza ha muerto el 12 de junio la Sra. D.^a Paz de Val y San Vicente, viuda de Fabrat, madre de nuestro compañero D. Juan Fabrat.

—Los Sres. Medina Togores y Luis Díaz (D. Rafael) han ejercido la Presidencia y la Secretaría, respectivamente, de una de las secciones del reciente Congreso de Prensa Latina.

Editorial Ibérica.—Albuquerque, 12.